

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 25 janvier 2019

Résidence Anne-Françoise-le-Boultz

Les vœux de la direction

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Sylvie Schrub, directrice de l'Ehpad a présenté ses vœux de bonne et heureuse année 2019 aux 150 résidents et aux 153 salariés qui travaillent au côté de ceux-ci. Elle a remercié les professionnels qui œuvrent au quotidien pour le bien-être des résidents, elle a salué leur implication sans faille, malgré un contexte difficile.

« La direction commune avec la résidence Bouic-Manoury de Fauville-en-Caux permet d'améliorer les conditions d'accueil, elle permet surtout de mener des réflexions éthiques dans le cadre de l'espace Ethique du Grand Age animé par Emmanuel Hirsch qui porte la parole des Ehpad au plus haut niveau de l'Etat ».

Le maire, René Vimont salue « le travail des salariés mais aussi des bénévoles qui améliorent nettement les conditions de vie des résidents », il rappelle aussi que « la coopération avec l'école est



Des vœux de santé et de bonheur à tous

un atout majeur pour les jeunes et moins jeunes ». Jean-Louis Chauvency, conseiller départemental, souligne l'intérêt du Département pour les aînés en

perte d'autonomie, « les budgets alloués en sont le reflet ».

Un verre de l'amitié a clôturé la cérémonie.